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感 动 患 者 细 节 之 二 十 八
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我市农村“大监督”网开通
扬州市农村“大监督”机制建设现场推进会与会人员来邮观摩 张跃进出席 韩方致辞
本报讯 6日，扬州市农村“大监督”机

制建设现场推进会召开，各县市（区）相关人

员来邮观摩，并在郭集镇见证了高邮市农村

“大监督”网的开通运行。扬州市委常委、市

纪委书记张跃进和我市市委书记韩方转动

水晶球开通我市农村“大监督”网。我市市委

常委、市纪委书记朱勇，副市长杨文喜参加

活动。

韩方在致辞中说，加强党风廉政建设是

促进经济社会又好又快发展的重要保证。近

年来，我市始终把党风廉政建设摆在突出位

置，加强组织领导，坚持“开门办纪检、勤廉办

纪检、创新办纪检”，落实保持党的纯洁性各

项要求，开展行政怠惰行为专项治理，深入推

进惩防体系建设，打造“珠湖清风”廉政品牌，

严肃查处违纪违法案件，为提高全市党员干

部队伍素质提供了强力支撑。特别是我市以

湖西四个乡镇为示范区，以规范农村党员干

部用权行为为突破口，以民意、民风、民利、民

生、民权、民主“六民监督”为主抓手，以维护

农民利益为出发点和落脚点，着力构建农村

“大监督”机制，全力保障农村发展稳定，农村

党风廉政建设的水平和成效明显提升。

韩方要求，我市各级党员干部严格执行

《中国共产党党员领导干部廉洁从政若干准

则》和《农村基层干部廉洁履行职责若干规

定（试行）》，进一步夯实执政基础、推动农村

经济社会发展；深入推进党务公开标准化建

设，进一步加强党内监督、规范权力运行；继

续开展“述询评”和“勤廉指数”测评活动，进

一步促进农村党员干部勤政为民、廉洁履

职，完善农村“大监督”机制建设，推动农村

党风廉政建设责任制的全面落实。

据悉，按照“一网四类全覆盖、‘六民监

督’在手中”的构想，我市纪委精心打造了“高

邮市农村大监督网”，直接面向“三农”，为农

民兄弟提供高效、便捷、贴近的服务。该网围

绕“六民”监督机制，重点突出“三资”管理、

“三务”公开、三级便民服务以及“三重一大”

等四类内容，开辟网络问政专栏，落实农民话

语权；开辟网络在线评议，考评村干德勤廉；

开辟网络廉政广角，营造乡村清风正气；开辟

乡村访谈栏目，深入基层话民生；建立涉农惠

农政策资料库，维护农民切身利益，打造群众

贴身式纪检服务和受理窗口。

当天上午，与会人员先后来到我市郭集

镇盘塘村、廉政文化广场以及天山镇红旗

涧广场和菱塘回族乡清真村等地了解民生

监督、民风监督、民意监督和民主监督相关

情况。 郭玉梅/文 王林山/摄

建筑业会议开到建筑工地
本报讯“扬州市建筑业会

议在企业建筑工地召开,令人耳

目一新。”昨日下午,扬州市特

级、一级施工企业负责人及代

表，高邮地区二级企业负责人

及代表等来到我市民生花苑保

障房小区工程施工现场，参加

在这里召开的 2012年扬州市

建筑业提升发展标准化建设大

会。我市领导高长明、蒋乃华、

张拥军参加相关活动。

近年来，我市不断加大行

政推进力度，通过组织市场调

研，强化银企交流，研究制定促

进建筑业发展的政策文件等方

式，不断激发建筑企业大力发

展建筑业的积极性、主动性，全

市建筑业持续保持了总量与效

益齐头并进、业绩与品牌同步

攀升的良好态势。

会议要求，要紧紧围绕建

设“三个扬州”和“世界名城”的

宏伟目标，积极发挥建筑业优

势产业、富民产业的特色，打响

“建筑强市”品牌，推动建筑业

向高端延伸、总量扩大、绩效提

升方向发展，确保全面完成全

年工作目标任务。

会前，与会人员还观摩了

民生花苑保障房小区工程施工

现场。

朱丹周雷森

特种电缆科技产业园晋升省级
为我市首家省级科技产业园

本报讯 日前，省科技厅批准建立第

三批省级科技产业园，高邮特种电缆科

技产业园入选，为我市首家省级科技产

业园。

省级科技产业园是我省推动高技术

特色产业基地集聚、增强区域自主创新

能力和产业竞争力而启动建设的重要的

区域性创新载体。目前，高邮特种电缆科

技产业园已有40多家科技型企业入驻，

其中国家高新技术企业14家。通过全面

推进科技进步，加强与高等院校、科研院

所的合作，入驻产业园内的企业科技创

新步伐明显加快，能生产光纤电缆、核电

电缆、船用电缆、计算机控制电缆、矿用

防爆电缆、铁路信号电缆等20多个系列

近千个规格型号，初步形成了具有较强

竞争力的特种电缆产业集群。

张松青 张义平 周雷森

“清韵秦邮”书画影作品展
暨 晋 京 展 预 展 昨 开 幕

金春林参加
本报讯 昨日，由市委、市政府主办，市委宣传部、

市文联、市文广新局承办的“清韵秦邮”喜迎十八大书

法、美术、摄影作品暨书画影晋京展预展在公园礼堂举

行开幕式。市委副书记金春林，市委常委、宣传部部长

张秋红为开幕式揭幕并参观展品。

张秋红代表市委、市政府对展览的举办表示热烈

祝贺。她说，喜迎十八大书法、美术、摄影作品展，是我

市艺术家献给党的十八大的一份贺礼，同时对提升我

市文化品位具有极其重要的意义。她要求全市广大文

艺工作者坚定政治方向，抓好主题，创新形式，多角度

地热情讴歌我市近年来取得的巨大成就，全面展示我

市各条战线上涌现出来的先进典型和辉煌成果。

据悉，此次共展出书法、美术作品各50件，摄影作

品百余幅，我市在此次展览的基础上，将遴选出一批高

水平的艺术作品，于今年底晋京展出。

胡金雁 任仁
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6日上午，省食品安全

工作督查组来邮，督查我市食

品安全工作。副市长钱富强参

加活动。 晓莉

!

5日下午，市人大常委

会副主任郭海平以扬州市人大

代表身份，前往马棚镇与选民

代表见面，就该镇的生态旅游、

万顷良田、农民安置小区建设

等工作与选民代表面对面交

流。 施维峰 管玮玮

市十四届人大常委会召开第6次主任会议
本报讯 6日下午，市十四届人大常委会召开第6

次主任会议，专题听取并审议市政府关于科技创新载

体建设工作情况汇报。市人大常委会副主任郭海平、葛

桂秋参加会议。会议由市人大常委会副主任薛晓寒主

持。副市长蒋乃华应邀参加会议。

近年来，我市按照创新型城市建设的总体要求，加

快建立以企业为主体、市场为导向、产学研用紧密结合

的技术创新体系。目前，我市已建成高邮市科技创业中

心、江苏国际技术转移中心高邮分中心、大连理工大学

高邮研究院以及5所高校产学研合作中心，成立了高

邮市科技成果转化服务中心。同时，3家企业建立省级

院士工作站，21家企业与高校共建省级工程技术研究

中心，76家企业建立扬州市级工程技术研究中心。

郭海平要求，要充分激发企业科技创新的激情，真

正让创新发展成为企业自我不懈的追求；要整合各方

资源，形成科技创新合力；要突出创新载体建设重点，

政府加大相关扶持力度，企业注重人才引进、自主研

发、成果推广，不断提高创新型经济在全市贡献份额。

蒋乃华表示，市政府下一步将重点围绕产业平台，

鼓励共性技术的突破；围绕企业平台，激活科技创新的

主体；围绕政策平台，发挥引导激励作用。管玮玮

扬州督查组肯定我市安全生产工作
本报讯 6日下午，扬州市安全生

产大检查督查组来邮督查安全生产工

作，以安定祥和的形势迎接党的十八

大。副市长高长明参加活动。

督查组听取我市相关工作汇报，

并实地察看了新奥燃气公司和民生花

苑三期工程，对我市安全生产工作表

示肯定，认为我市在安全生产工作中

领导重视、措施得力、形势稳定。

（下转二版）
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